

Jahresmitgliederversammlung 2023

21.02.2023 von CB



Am 17. Februar 2023 wurde die 153. Jahresmitgliederversammlung im Veranstaltungssaal des Kaiserbahnhofes abgehalten.

Kommandant HBI Emanuel Vermeer eröffnete die Sitzung mit einer Begrüßung der geladenen Ehrengäste und der aktiven Mannschaft.

Aktuell versehen 94 Mitglieder ihren Dienst bei der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg. Im abgelaufenen Jahr rückte die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg zu insgesamt 206 Einsätzen aus. Dabei handelte es sich um 94 Technische Einsätze, 63 Brandeinsätze und 49 Brandsicherheitsdiensten.

Es wurden 112 Schulungen und Fortbildungen besucht und 90 Übungen abgehalten. Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg nahmen an sieben Leistungsbewerben teil. Ein Mitglied absolvierte das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold.

Im Jahr 2022 brachte die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg 15.848 ehrenamtliche Stunden auf.

Der Fuhrpark besteht derzeit aus acht Einsatzfahrzeugen.

Kommandant Vermeer blickte auf das abgelaufene Jahr zurück. So konnte der Blackout Leitfadern, in Abstimmung mit der Marktgemeinde, fertiggestellt werden. Eine Notstromversorgung für das Feuerwehrhaus wird nun mit dem neu angeschafften 100 kVA Aggregat sichergestellt. Ebenfalls konnte eine Brandmeldeanlage im Feuerwehrhaus in Betrieb genommen werden.

Bürgermeister David Berl dankte der anwesenden Mannschaft für die unermüdete Bereitschaft, der

Laxenburger Bevölkerung im Notfall zu jeder Tages- und Nachtzeit zu helfen. Er versicherte in seiner Ansprache die Feuerwehr weiterhin tatkräftig zu unterstützen. Mit dem Ankauf des Notstromaggregates für das Feuerwehrhaus, macht sich die Gemeinde weiterhin für ein Blackout fit. David Berl gratulierte dem Kommando zu dem sorgfältigen Umgang mit öffentlichen Geldern und dankte für die sehr gute Gesprächsbasis zwischen der Gemeinde und der Feuerwehr.

Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Michael Bruckmüller bedankte sich für die erbrachten Leistungen bei den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Kommandant HBI Emanuel Vermeer beendete die Sitzung mit „Gut Wehr“.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

•



•



•



•

